



Propriétés  
Parisienne  
Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

44 m<sup>2</sup>

Réf. PP2-3049

900 000 €

Paris 8<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75008)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Triangle d'Or, à une adresse de prestige entre l'avenue Montaigne et les rives de la Seine, seul au 7ème étage par ascenseur d'un immeuble de grand standing sécurisé avec gardienne, un élégant appartement de 44 m2 lumineux à la rénovation de qualité. Parfaitement au calme sur cour dégagée avec un plan optimisé sans aucune perte de place, il se compose d'une entrée, avec toilettes séparées, qui conduit vers le séjour de presque 30 m2 doté de larges ouvertures et d'une cheminée de style Art déco. La pièce principale est complétée par une cuisine ouverte et équipée très fonctionnelle avec son ...

Golden Triangle, premium location between avenue Montaigne and the banks of the Seine, alone on the 7th floor by elevator of a secure luxury building with caretaker, an elegant and bright 44 sqm apartment with quality renovation. Perfectly quiet overlooking the clear courtyard with an optimized plan without any loss of space, it consists of an entrance, with separate toilets, which leads to the living room of almost 30 sqm with large openings and an Art Deco style fireplace. The main room is completed by a very functional open and equipped kitchen with its bar area. The ingeniously designed ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

